
SSV Jahn Regensburg
Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 26. März 2009, 14:40

gruselige geschichte. musst dir mal bei eyep.tv die pressekonferenz von manfred kraml
anschaun. "ich verfolge keine taktik". :?
das wird noch weiter ganz schön ärger geben, auch vom dfb. auch wenn man sich zum teil auch
manchmal fragen muss, was so die stromversorger so aufziehen teilweise in unserer republik.
genauso gruselig.
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